

## 冬の訪れを告げるきらめき

11/21金



桜井駅南口で開催された、イルミネーション点灯式。合計3万球の電球の輝きと、育成幼稚園の園児による合唱などが、行き交う人々の目と耳を楽しませていました。点灯は1月24日㊁まで。

## 吉隱の恵みを多くの人にへ

11/23  
月祝



吉隱公民館でよなばり棚田の恵みフェスタが開催されました。地元産の野菜・吉隱米の販売や、地域の歴史を学ぶパネル展・お話コーナーなど、吉隱の魅力であふれるひとときとなりました。

## 安全功労者教育委員会表彰

11/25㊂



市内の小・中学校区で児童・生徒の安全確保に貢献した皆さんへの表彰式を行いました。表彰式では、上田教育長から感謝の言葉とともに感謝状が送られました。

## 秋の長谷寺参道がにぎわいました 11/22㊁・23㊂



長谷寺参道で周遊謎解きラリーを開催。参加者は謎解きしながら観光スポットを巡りました。天気も良く、秋の参道がにぎやかな雰囲気に包まれる2日間となりました。

## 現代によみがえる市場の活気

11/24  
月休



JR三輪駅周辺で、三輪まちなかつば市が開催されました。グルメやアートなどさまざまな店舗が並んだ会場は「海柘榴市」が現代によみがえったかのような活気にあふれていました。

## さくらいティラノフェス

11/30㊂



ティラノサウルスの着ぐるみを着て、さまざまな競技を行うイベントを開催。どこか愛嬌のあるティラノサウルスたちの動きに、会場には笑顔が広がりました。